
 

 １１月２日（木）。授業参観を行いましたところ、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき

ました。本当にありがとうございました。 

本校を含め福津市では全小中学校でコミュニティスクールを推進しています。そして、この

コミュニティスクールで大切なのは学校・家庭・地域が協働して子供を育てていくことです。特

に本校で大切にしていることは「子供たちが楽しく学校に来る」こと。保護者の皆様に学校に

来て頂き、お子様の実際の姿を見て、良いところを大いに褒めて頂くことは子供の自己肯定

感を高め、楽しく学校に来る上でとても大切なことです。１２月に

予定している三者面談でも、子供が頑張ったことを発表し、保護

者・教師で認めることは子供の自己肯定感を高める良い機会に

なると考えています。 

学校では、今回の授業参観で頂きました意見を参考にしなが

ら、より「子供たちが楽しく学校に来る」ことを目指して取り組みを

進めてまいります。今後もご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 天高く馬肥える秋。秋は気候が良く、学習を深める上でも体を活発に動かす上でも最適な季

節です。少し気温が高い日もありましたが、今年の秋も天候に恵まれた日が多くありました。本

校でも様々な学年で、生活科見学・社会科見学・総合的な学習の時間の探究活動が行われま

した。一人一人の子供たちが自ら「見たい・聞きたい・調べたい」と考える「人・もの・こと」を明確

にしながら、探究意欲を高めしっかりと活動できました。 

今後、令和の日本型教育を推進していく上でも、個々の学習意欲を大切にしていきたいと

考えています。 

 １年生マリンワールド見学 ２年生到津の森見学 ６年生福津探究学習 



 
一生懸命先生や友達の話を聞く姿、自分から進んで意見を発

表する姿、友達と楽しく遊ぶ姿、協力して活動する姿など学校では

様々な場所、場面で子供たちの素晴らしい姿を見ることができます。 

先日の委員会活動でも委員長の阿部さんをリーダーとした放送委

員会の５・６年生の児童が、給食の時間に「南っ子ラジオ」の放送

をしていました。先生の紹介や、南っ子天候予報などの情報を軽

快な口調で放送し、まるで民間のラジオ番組のようでした。「楽しい

学校をつくる」上でとても素晴らしいと感じた一つです。 

そんなたくさんの素晴らしい子供たちの姿の中でもさらに二つの

姿をお伝えします。まずは３年生。だれもお願いしていないのに昇

降口の花壇の草を抜く活動をする子たちがいました。「どうして草取りをしているの？」と聞くと「花壇の花

が綺麗になって気持ちよいから。」という答えでした。同様に朝、週に一回程度ごみ拾いをしている４年生

の子供たちがいます。これも「どうして？」と聞くと「学校が綺麗になるから。」という答え・・・自分たちの学

校を楽しくするため、綺麗にするために、誰にいわれるでもなく、自分たちで活動する子供たちが育って

いる様子を見て、本当に嬉しく思いました。今後も、自ら行動することで自分たちの学校を大切にする素

晴らしい心を大切に育てていきたいと思います。 
1２月の主な行事予定 

子供達には楽しい冬休みを過ごして欲しいと思っています。そのためには、ご家庭で、自転車の乗り方

や道路の横断，帰宅時刻や遊びに行っていい範囲など，ご家庭でも約束事をしっかりと話し合って頂くこ

とが大切です。しっかり話し合いを行い、けがや事故のない、楽しい冬休みをお過ごしください。 

花壇の草を取る３年生 

ゴミ拾いをする４年生 

たくさんの楽しい思い出ができる冬休みをお過ごしください。 


